

EL MAS INICIA CAMPAÑA PARA DESCONOCER RESULTADOS ELECTORALES A AD

-FECHA- 19.09.1995
-SECCIÓN- POLÍTICA
-PÁGINA- 2
-AUTOR- MILAGROS DURAN LOPEZ

Hospedales responde a Esquerre. El MAS inicia campaña para desconocer resultados electorales favorables a AD. El representante del MAS ante el CSE, está tratando de intimidar a los miembros independientes del Consejo Supremo Electoral, con sus denuncias, dijo Hospedales. Por su parte, David Morales Bello, aseguró que las opiniones de Esquerre contra el organismo electoral obedecen a la situación de “preaviso” en que se encuentra MILAGROS DURAN

Entre las materias discutidas ayer por el Comité Ejecutivo Nacional de Acción Democrática estuvo la relacionada con las declaraciones que diera Iván Esquerre (MAS), a este diario, en las cuales advierte sobre el monopolio que AD ha establecido para llevar las riendas del proceso electoral. A los acciondemocratistas les cayó muy mal la posición de Iván Esquerre, y por tanto, enfilaron sus baterías contra él, y por carambola contra el MAS. El subsecretario general del partido, Arístides Hospedales, vocero de la reunión de los lunes, expresó: —Su actitud intenta intimidar a los miembros independientes del Consejo Supremo Electoral, aun cuando se trata de gente absolutamente respetables. Es conveniente que el país esté alerta a esta descalificación del CSE, de parte del señor Iván Esquerre, por cuanto este puede ser el inicio para desconocer los resultados electorales que se van a producir a favor de Acción Democrática. Por su parte, David Morales Bello, representante de AD en el CSE, en su verbo pausado e irónico aseguró:

—Califico como una exageración, para no decir que es una extravagancia, lo afirmado por Iván Esquerre, y no me causa extrañeza por cuanto se ajusta a la conducta que él ha venido observando en el seno del organismo, por motivaciones, entre las cuales están el preaviso para ser sustituido con alguna prontitud en el CSE. Aparte de esto, Esquerre actúa en forma irresponsable cuando pretende descalificar la presencia y la actuación de los seis miembros independientes que están trabajando a tiempo completo, y con gran responsabilidad. Esa presencia de seis independientes es lo que garantiza el equilibrio del organismo. Cuando se afirma que AD tiene monopolizado el Consejo Supremo Electoral se irrespeta a estos independientes. Más adelante añadió “Él ha estado siempre tratando de desacreditar la actuación de Amarilis Gamboa, quien está al frente de la Dirección de Partidos Políticos, en razón de que no ha ocultado la aspiración del MAS de ponerle las manos a esa Dirección”. Aseguró que es falso que no se les permita a los demás partidos supervisar el trabajo que allí se realiza. En cuanto a la presunción de que Enrique Yéspica tenga algún pacto con AD, Morales Bello indicó “si mal no recuerdo Esquerre votó por Enrique Yéspica para la presidencia del Cuerpo, si él dice eso es porque quizás aspiraba hacer algún acuerdo con Yéspica, lo que sí puedo asegurar es que AD no ha hecho ningún tipo de pacto”. En cuanto al Registro Electoral Permanente, Morales Bello, habló en su condición de presidente de la Comisión de Registro, y aseguró que todas las reubicaciones irregulares se han estado invalidando. Asimismo, recordó que Esquerre es presidente de la Comisión de Auditoría del REP, por lo que es a él, dijo, a quien le corresponde detectar si aún quedan algunos casos ilegales. Finalmente, Morales Bello rechazó de manera categórica la afirmación de que AD tiene el dominio del CSE, “por incierta y antojadiza, y porque después que se instaló la nueva directiva, no ha habido ni una sola designación que

favorezca a AD, los que han ingresado son de la confianza del presidente Yéspica.

CALDERA DEBE RESPONDER LA CARTA DE ALFARO

En otro orden, el CEN fijó posición en torno al presupuesto para 1996, el cual es “inviabile” según los blancos, por lo cual no puede ser aprobado tal como está concebido. Según Hospedales, se hace necesario que el Gobierno, a través del Presidente de la República o del Gabinete Ejecutivo, asuma la responsabilidad de la elaboración del presupuesto para que las fuerzas políticas del Congreso puedan analizarlo. Asimismo, Hospedales indicó que el presidente Caldera debe responder a la carta que le envió Luis Alfaro Ucero, donde se enumeran las fallas que ha tenido el Gobierno en materia fiscal y presupuestaria. A juicio de los blancos, 1995, debe ser aprovechado por el Gobierno para reordenar las finanzas públicas.